

「万博献立」について

学校給食課

○概要

小学校・幼稚園給食及び中学校給食において、大阪・関西万博に参加される国々の料理にちなんで、「万博献立」を実施することを通じて、児童生徒の各國の食文化への理解を深める機会となりました。

○取組内容

- 万博献立

	小学校・幼稚園給食	中学校給食
4月	28日 中華人民共和国	17日 中華人民共和国
5月	16日 インド共和国	21日 インド共和国
6月	6日 アメリカ合衆国 11日 タイ王国	30日 フランス共和国
7月	1日 エジプト・アラブ共和国 3日 大韓民国	3日 エジプト・アラブ共和国
9月	2日 ドイツ連邦共和国 12日 イタリア共和国 26日 オランダ王国 30日 ベトナム社会主義共和国	8日 ベトナム社会主義共和国 16日 トルコ共和国
10月	2日 インドネシア共和国 3日 ポルトガル共和国 9日 大阪府	9日 クロアチア共和国 22日 サウジアラビア王国

- その他取組み

月の献立表や給食だよりにおいて、各国の料理などについて紹介。

本市ウェブサイトにおいて、「万博献立」の写真や、ご家庭でも作れるように材料と作り方の掲載とともに、参加国と富田林市との関わりについて紹介。（2ページ参照）

また、6月と7月に実施した16小学校での給食の様子を掲載のほか、7月には南河内4市共同（富田林市・大阪狭山市・藤井寺市・羽曳野市）のエジプトとの国際交流プログラムとしてエジプト出身の方を、9月には「富田林市外国人市民会議」の座長として多文化共生施策の推進にご協力いただく本市在住ベトナム出身の方を招いて、小中学校の子どもたちと一緒に食べて交流。

令和7年6月



【幼稚園・小学校】

アメリカ合衆国



タイ王国



【中学校】

フランス共和国



[6月（材料と作り方）\[PDFファイル / 492KB\]](#)

（アメリカ合衆国）

わたしたちの住むこの富田林市が、海を挟んで14,000キロも離れたアメリカのペスレム市と、1964年に姉妹都市となって、去年に60周年をむかえたことを、知ってましたか？！

60年以上も前の話、クリスマスツリーにつけられるグラスボールがこの富田林市で作られていて、それがきっかけで、仲良くなりました。ペスレム市は、キリスト教の教会を中心にした宗教都市として、栄えた、とても歴史が深い街です。

また、ペスレム市に行って、実際に向こうの家庭にホームステイができる「交換学生事業」も行っています！！TONPAL1階に富田林市とペスレム市の交流についての展示をしてます！気軽に遊びに来てくださいね！



（アメリカ合衆国パビリオン）

米国パビリオンは米国の革新性と独創性を視覚的に表現。木造の外観が特徴的な三角形の建物2棟と並行に、キューブが浮かぶように配置され、ステージも設けられています。パビリオンでは、テクノロジー、宇宙開発、教育、文化、起業家精神における米国のリーダーシップを紹介し、5つの没入型展示エリアが新たな視点から可能性について考えるよう来場者を迎えます。

